





Especialistas viajan a la isla

## Pascuenses deberán estudiar conservación arqueológica

Un curso sobre Conservación y Mantención de Sitios Arqueológicos dictará la Dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos en Isla de Pascua, entre el 8 y 18 del presente. Así lo informó el director, Enrique Campos Menéndez, acompañado por Silvia Burle y Thomas Reich, representante del PNUD en Chile; Fernando Atencio, jefe de proyectos, y Juan Eyzaguirre, secretario del Consejo de Monumentos Nacionales.

Al mismo han sido invitados personal de las distintas instituciones públicas y privadas de Isla de Pascua, con el fin de orientarlos en apreciar mejor la riqueza arqueológica existente en la isla. El curso, para quince personas, es patrocinado por el PNUD, y la colaboración del Centro de Estudios para la Conservación y Restauración de Bienes Muebles, la Corporación Nacional Forestal y la Fundación de Monumentos Mundiales de Estados Unidos.

Como relatores de este curso, según informó Campos Menéndez, figuran los especialistas Nicholas Stanley-Price, arqueólogo de Oxford, especialista en conservación de sitios arqueológicos; Dra. Elena Chardia, química y especialista en conservación de material lítico; Carlos Weber, ingeniero forestal, especialista en áreas protegidas de la CONAF, y Mónica Bahamondez, ingeniero civil químico, jefa del laboratorio científico, estos dos últimos chilenos.

Los expertos viajarán a Isla de Pascua, donde durante diez días ofrecerán charlas y conferencias, visitas a terreno y expediciones, con el fin de valorar la riqueza arqueológica

### THOR HEYERDAHL

El arqueólogo noruego Thor Heyerdahl llegará a Santiago el próximo día 19 de enero para iniciar el día 22 investigaciones en los centenarios moais en Isla de Pascua. Así lo informaron el director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Enrique Campos Menéndez, y el arqueólogo chileno Gonzalo Figueira.

Heyerdahl preside una misión de estudiosos noruegos y chilenos que busca establecer cómo fueron desplazadas las enormes estructuras de los moais, algunas de las cuales pesan más de 30 toneladas.

Thor Heyerdahl se hizo muy popular -o antipopular- por sus investigaciones en la Isla de Pascua y el posterior traslado de muchas de las piezas allí encontradas a Oslo, para análisis de laboratorio y que se sucedieron en la década de 1950 y que contribuyeron a popularizar el misterio de la Isla de Pascua.

Ahora, el arqueólogo noruego llega nuevamente a nuestro país y desde aquí a Isla de Pascua, previa una autorización del Consejo de Monumentos Nacionales. Este

# **Pascuenses deberán estudiar conservación arqueológica.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1986

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Pascuenses deberán estudiar conservación arqueológica. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)